

Königsteiner Nachrichten Michael Bauer

An die

Clubmitglieder des FSCK 1995 e.v.

17.5.15

Betr. 24. Hessenregatta

Hallo Freunde,

seit Tagen meldet sich eine Böen-Front an und heute hat sie unser Regatta-Revier erreicht mit West 6 und mit häufigen steifen (7) und auch sturmartigen (8) Böen. Der Rat hat beschlossen: am Sonntag kein Start. Manfred wies auch auf die kleineren Yachten hin, so zum Beispiel auf ein H-Boot. Da riefen alle, die den Skipper kennen: „Wegen dem braucht man keine Bange haben, der geht raus bei jedem Wetter“.

Also: heute ausspannen, Probeschläge vor der Haustür oder balkenbiegende Geschichten erzählen von der Magellan-Straße.

Und morgen direkt nach Stubbeköbing, zum Grill und zum Bierchen. Vorbei am WP 336. Schauen mer mal.



Viele Grüße

Michael